
De : Alexandre Richard 

Envoyé : Mercredi 17 mars 2021, 10 h 36 min 15 sec 

À : let-bury <let-bury@bape.gouv.qc.ca> 

Objet : Questions 1ère partie let bury 

 

Bonjour,  

 

Pour faire suite à la séance du 15 mars, j'ai quelques questions a vous soumettre : 

Q1 : De 2015 à 2017,  lors de l'opération des trois lignes de tri multi matières, pouvez-vous nous faire 

part de la composition des matières reçu pour chacune des lignes ? 

 

Q2 : Selon l'expérience acquise lors de l'opération de ces trois lignes, quels sont les matières les plus 

suceptibles d'en contaminer d'autres et/ou de rendre difficile leurs valorisation subséquente ? 

 

Q3 : En référence au document PR3.1  p 2-14,  Quels sont les solutions actuellement en rodage pour 

permettre d'extraire le maximum de matières des différents gisements ?  

 

Cordialement, 

 

Alexandre Richard 
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